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キャッスルホテルさん、おしぼりありがとう。小さな気遣いの

つみ重ねが、いずれ必要とされる人や企業になる！

今日のコメントいいでしょ！

台湾石橋RCの皆様をお迎えして

　
皆

●4/15(日)地区協議会が開催されました。
●前回例会の卓話へお越しくださった江崎柳節パストガ
　バナーの卓話について、当日使用したパワーポイント
　データがほしい方は事務局へご連絡ください。
●次回例会5/10(木)12:20～13:30
　＠ホテルナゴヤキャッスル3階「萩の間」
　例会後はCA、新旧理事会を開催致します。
　該当者の方は必ずご出席お願い致します。

　みなさん、こんにちは。
　当クラブを紹介させて頂きます。台北石橋RC2015年1月20日
に創立し、台北国際ロータリーの第3481地区に所属しておりま
す。メンバーは22名で、平均年齢40歳程です。
　遠山様のおかげで昨年の10月から国際交流が始まり、酒井
会長を含む7名のメンバーにお越し頂き、今年3月の3周年
チャーターナイトへもお越しくださいました。
大変感謝しております。
　2017-18年度のテーマは「ROTARY：MAKING A
DIFFERENCE　変化をもたらす」です。3年目の当クラブは発展
途上段階ですが、国際交流の一歩を踏み出しました。今後は
両者の交流を深めていけたら姉妹クラブの提携ができると期待
しております。最後は皆様のご発展とご健勝を祈念して挨拶と
させて頂きます。本日はありがとうございます。

　皆さんこんにちは。
　本日は、台湾台北石橋ロータリーのＣＡＲＲＩＥ会長はじめ
５名のメンバーにお越し頂いています。ようこそ名古屋宮の
杜ロータリークラブに！心から歓迎申し上げます。過日3月
30日の貴クラブ3周年チャーターナイトでは、大変な歓迎を
頂き、誠に有難うございました。また昨日の歓迎会に仕事の
ためとはいえ欠席したことを改めてお詫び申し上げます。
　本日の例会では、創立3周年の貴クラブ、創立１周年の当
クラブ、ともに若いクラブ同士の今後の社会奉仕の在り方、
会員の親睦等クラブ運営の在り方等々につき意見交換会
を行うことになっています。とはいえ貴クラブは2年間の先輩
クラブであり、すでに色々な活動を積極的に行っておられま
す。どうか当クラブの明日のために貴重なご意見を頂けれ
ば幸いです。
　さて4月8日に春の家族旅行会として、ＭＩＨＯ　ＭＵＳＥＵ
Ｍとラコリーナ近江八幡に行ってきました。初めての旅行で
したがご家族も含め、大変楽しい旅行でした。企画設営し
ていただいた高木俊朗委員長はじめ親睦委員会の皆様に
感謝申し上げます。是非、来年度は春秋2回の家族旅行会
ができればと思っていますので、次年度の役員の皆様方、
宜しくお願いします。
　4月16日にＲＩより2017年のＲＣＣに関するアンケートの報
告がありました（毎年調査）。報告によりますと、2016~2017
年度中に活動しているＲＣＣは98カ国に9952です。ＲＣＣの
数が多い上位5カ国は、インド（5027）、フィリピン（1859）、ブ
ラジル（366）、バングラディシュ（226）、トルコ（197）です。ま
た、ＲＣＣの成長率が最も高かった国はエジプト（43%）、ナイ
ジェリア（25％）、イタリア（19％）です。ＲＣＣの成長率の世
界平均（6.7％）を上回った国は、英国（17％）、米国
（11％）、日本（11％）、台湾（10％）とあります。日本と台湾
は、成長率上位の国です。特に当クラブは、4つのＲＣＣを
支援しています。どうかＲＣＣ委員会の皆さん積極的な支援
活動をお願いします。
　本日の意見交換会が実り多きものとなることを祈念して会
長報告とさせていただきます。

前回(4/8) 44 44 100.0%
前々回(4/5) 44 44 100.0%
　ニコボックス報告 　 河合秀紀出席・ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長

山城徹也

浅野信　浅野慎之　出口茂　堀場和孝

野村治　野々垣雄介　奥村与幸　大口弘和

高木俊郎　田中吉彦　遠山堯郎　安田保

　幹事報告　　　　　　　　　　　髙木　勝 幹事

「それでこそロータリー」唱和

　出席報告 　 　　　　　河合秀紀出席・ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長

会員数 出席数 出席率
当日(4/19) 44 28 63.6%
前回(4/8) 44 13 29.5%
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　会長報告　　   　　　　　　　　 酒井 俊皓 会長
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神野　重行

前々回(4/5) 44 33 75.0%
会員数 修正出席数 修正出席率

加藤謙一　河合秀紀　河村直樹　水野紀孝

酒井俊皓　佐野洋一郎　菅原浩昭　髙木勝

　台北石橋RC会長挨拶　　　　　RTN.CARRIE 会長

第33回例会
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： 5月17日(木)　12時20分～13時30分
： ホテルナゴヤキャッスル3階「萩の間」
： 鈴木 正輝 次年度ガバナー補佐より
： 次年度予定者会議

(次年度委員長予定者対象)

　みなさん、こんにちは。
　台北石橋ロータリークラブの皆様、本日は当クラブ例会
にお越し頂き誠にありがとうございます。メンバー一同心
より歓迎申し上げます。
　先日の3周年記念例会に参加させて頂き、貴クラブの
若いいきいきとした活動を伺うことができ、大変貴重な経
験をさせて頂きました。ありがとうございました。
　本日は意見交換をさせて頂こうと思います。
当クラブは昨年誕生した若いクラブです。貴クラブ幹部
の皆様との意見交換がこれからのクラブの発展につなが
ると思います。本日はよろしくお願い致します。

　名古屋宮の杜RCより

【社会奉仕活動について】
・小学校をRCC団体として提唱している。
・地区活動を通じて拡張し社会奉仕を構築する。
　(クリスマス会、台東の稲作への参加)
・自ら奉仕対象を見つけ協力求める。(盲学校の支援)
・社会奉仕対象の商品を社内活動に結ぶ。
　(学校の子供たちが作ったクッキーを来賓者へ贈呈)
・社会奉仕から国際奉仕へ導く。
　(国際交流をして広く社会奉仕ができればと考える。)
【家族例会について】
・家族例会だけでなく、異なる形態を展開する。
・各種な奉仕を接合、家族参加を促進、
　ロータリーを理解する。
・家族の年齢層に応じ主題を決める。
　(ケーキ作り、木製ランプ作りのイベントを展開)
・メンバーの趣味に応じ主題を決める。(台湾中部にある有名な
小学校のコンサートに参加、ロッククライミング、キャンプ)
【会員増強方法について】
（模索段階）
・前提：メンバーの素質向上・出席率UP・絆を深める
・他人に説得→まず自分たちを説得(前会員が自クラブの思い
や目的を理解する)
・特別な例会を企画、自クラブに興味を持つ潜在的な相手を例
会へ誘う。
【ニコボックス(HAPPY SMILE)の活用について】
・使用用途を規範、明記する。
・経費不足な委員会がニーズを提出、メンバーにニコボックスを
請願。

【社会奉仕活動について】
A. 昨年クラブが発足したと同時に以下の4つのRCCを提唱
　しております。元々携わりのある会員より勧誘し始まりました。
　1. OKUDA弁慶号
　ミニSL(蒸気機関車)を使って子どもたちに夢を与える活動を
　している団体
　2. NGUラブリッジ名古屋
　女子サッカーチームを支援している団体
　3. わっしょい太鼓祭実行委員会
　日本の伝統文化である太鼓で世の中を盛り上げていく活動
　をしている団体
　4. リニモ沿線合同大学祭実行委員会
　リニモ沿線の大学生たちが地域を盛り上げようと活動して
　いる団体
B. イアン H.S. ライズリー会長が提唱している植樹を行いまし
た。
【家族例会について】
年末にクリスマス家族会を行いました。
先日はご家族も呼び、滋賀県へバスの日帰り旅行へ行ってま
いりました。
他には上期、下期にある納会へ奥様も参加して頂いておりま
す。
今後ももう少し増やしていきたいと考えております。
【会員増強について】
本日出来上がったばかりの勧誘パンフレットがお手元にあると
思います。
これから会員の皆様にご協力頂きながら広めていこうと考えて
おります。
総数1000部作成しております。定期的に配布し、積極的に活
動していきます。
さらに「ご紹介候補者リスト」を配布しております。ご記入頂き、
ご提出頂けるように働きがけをしていきます。
現在会員数44名ですが本年度、来年度で50名を目指して頑
張っていこうと思います。
【ニコボックスの活用について】
まだガイドラインを明確にしておりません。理事会で討議してお
ります。発足以降使用したのは国内外の自然災害に対する義
援金です。今後も話し合って使途を決めながら引き続き集めて
いきたいと思っております。

　台北石橋RCより

日 時
会 場
卓 話
例 会 後

　次回例会【第35回通常例会】

　野々垣 雄介 国際奉仕委員長より挨拶
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台北石橋RC＆名古屋宮の杜RC

～意見交換会～

台北石橋RCのシェリー創立会長、カリー会長、

ビンセン次期会長、アレン直前会長、

トミー次期幹事、フェン創立幹事

お越し頂き、誠にありがとうございました。


